

Medienmitteilung

Der Regierungsrat hat in seiner Sitzung vom 28. August 2018

beschlossen

- Luftmassnahmenplan 2008, LMP2008 / 2. Rechenschaftsbericht 2012-17 und weiteres Vorgehen

Stellung bezogen

- zur Änderung der Postverordnung – Neue Erreichbarkeitsvorgaben
- zur Änderung des Bundesgesetzes über die Bekämpfung der Geldwäscherei und der Terrorismusfinanzierung

Botschaft und Entwurf zuhanden des Kantonsrates verabschiedet

- Erneuerung des Sicherheitsfunknetzes Polycom des Kantons Solothurn im Rahmen des Bundesprojektes «Werterhaltung Polycom WEP 2030»; Bewilligung eines Verpflichtungskredites

STAATSKANZLEI